



Avances en capacitación y control ciudadano por la Contraloría General del Departamento Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

San Andrés Islas, 25 de junio del 2024. Durante el mes de junio, la Contraloría General del Departamento ha estado activamente en diversos espacios de participación ciudadana, así como en otras actividades lideradas por la Secretaría General que involucran a funcionarios de la CGD. La participación ciudadana es el motor dinamizador de la misionalidad de la Contraloría Departamental. Por ello, es fundamental para la entidad cumplir mes a mes con estos espacios.

El 4 de junio, se inició una capacitación en control ambiental en el sector de Lox Bight II, certificando a más de 20 personas con un total de 15 horas de formación.

El 13 de junio, se llevó a cabo una actividad aplicando la batería de riesgo psicosocial en el despacho de la Contraloría General del Departamento, con el objetivo de mejorar las condiciones laborales y el bienestar de los funcionarios.

El 17 de junio, culminó la capacitación en control social y fiscal en el sector de Los Corales, con 14 personas completando 20 horas de formación.

Luego, el día martes 18 de junio se convocó al comité de convivencia laboral para capacitarlos en técnicas de resolución de conflictos, fortaleciendo las habilidades necesarias para fomentar un ambiente laboral colaborativo y armonioso.

Los días 20 y 21 del presente mes, se realizó una capacitación para los funcionarios de la CGD en actualización de responsabilidad fiscal, indagación preliminar, cobro coactivo y administrativo sancionatorio, para mantener al personal al día y mejorar su desempeño.

El 24 de junio, se inició una capacitación en control social y fiscal en el sector de Perry Hill, donde la comunidad tendrá 20 horas de formación, con el propósito de seguir fortaleciendo las capacidades de la comunidad para hacer un control social efectivo.



*Contraloría General del Departamento
Archipiélago de San Andrés, Providencia
y Santa Catalina*

Durante el mes de junio, la Contraloría General del Departamento certificó a 34 personas en dos sectores de la isla, consolidando sus esfuerzos por fomentar la participación ciudadana y el control fiscal en la comunidad local.

Con estos esfuerzos realizados para capacitación de la ciudadanía, esperamos poder consolidar la interacción con la comunidad para que garanticen un ámbito de confianza y juntos podamos desarrollar un frente común contra la corrupción y lograr que los recursos del Departamento sean correctamente invertidos.

CONTRALORÍA DEPARTAMENTAL.